

13.12.2015 - 18:28 Uhr

Jugendliche beraten über Ideen für die Zukunft ihrer Orte

Im Rahmen der Dorfentwicklung Dorfregion Südharz findet ein weiteres Treffen am 15. Dezember statt.



Noch vor Weihnachten wird ein weiteres Gespräch mit den Kindern und Jugendlichen aus den Ortschaften Scharzfeld, Barbis, Bartolfelde und Osterhagen im Rahmen der Dorfentwicklung der Dorfregion Südharz stattfinden, und zwar am 15. Dezember ab 17 Uhr im Gemeindehaus in Scharzfeld.

Bereits im Sommer hat es einen Beteiligungs-Workshop gegeben, bei dem vielen interessante Ideen der Kinder und Jugendlichen aus den vier Dörfern gesammelt und in die Planungen für die Dorfentwicklung aufgenommen wurden (wir berichteten). Die gesammelten Ideen sollen nun weiter bearbeitet werden und gemeinsam der nächste Schritt in die Umsetzung geplant werden. Hierzu sind alle Kinder und Jugendlichen herzlich eingeladen.

25 Kinder und Jugendliche waren im Sommer der Einladung zum Workshop gefolgt, um den Planern und Aktiven ihre Wünsche und Bedürfnisse für die Dorfentwicklung der Orte mitzuteilen. Das Ergebnis: mehr Treffpunkte, mehr gemeinsame Aktivitäten.

Die jungen Teilnehmer betonten, dass ihnen besonders örtliche Treffpunkte am Herzen liegen. Gerne wollen sie außerdem gemeinsam feiern und stellen sich hierzu die Reaktivierung einer Kneipe oder eine regelmäßig stattfindende Disco vor.

Vereine kommen gut an

Außerdem befragte das Planungsbüro Mensch und Region aus Hannover, das den Workshop veranstaltete, die Kinder und Jugendlichen, was sie in ihren Dörfern besonders gut oder schlecht finden. Die Vereine, die lokalen Besonderheiten – wie etwa die Einhornhöhle – und auch das vorhandene Schwimmbad in Scharzfeld wurden hierbei als positiv benannt.

Das Planungsbüro lädt gemeinsam mit Pastor Andreas Schmidt aus Scharzfeld und Diakon Axel Peter aus Bad Lauterberg alle Kinder und Jugendlichen ein, am Dienstag, 15. Dezember, um 17 Uhr ins Gemeindehaus in Scharzfeld, Im Winkel 6, zu kommen. Die Internetseite der Dorfregion Südharz enthält weitere aktuelle Informationen zur Dorfentwicklung: www.dorfregion-suedharz.de.

Einige der älteren Jugendlichen erklärten sich für den anschließenden Arbeitskreis bereit, ihre Ideen direkt den Arbeitskreismitgliedern vorzustellen. Im Gespräch mit den Verantwortlichen ergaben sich erste Verabredungen, wie die Ideen umgesetzt werden könnten. Der Arbeitskreis zeigte sich von den Ideen und dem Engagement der Jugendlichen beeindruckt.

<http://www.harzkurier.de/lokales/herzberg/jugendliche-beraten-ueber-ideen-fuer-die-zukunft-ihrer-orte-id2125063.html>